

# ふじみだより



令和3年3月号

やわらかな春の日差しがうれしい季節になりましたが、いかがお過ごしでしょうか？

富士見台特養では、お客様に季節を感じ、楽しんでいただくために、施設に面している[陽だまり緑地]の梅鑑賞やバレンタインデーのチョコレートケーキ、ひな祭りの飾りつけなどを行いました!!

また、新たな取り組みとして給食業者と入所しているお客様が直接意見交換を行う「オンライン食事会議」を開催いたしました。お客様のご希望がより反映され、食の楽しみが増えると良いですね♪

【梅鑑賞】

【バレンタインデー】



【ひな祭り飾り】



【オンライン食事会議】



## 若林介護士より

3月をもって退職する事になりました。18年もの間、富士見台特養で仕事をさせたいただき、いつも皆さんの入浴の担当をしていました。長い間皆さんと共に過ごせたこと楽しかったです。ありがとうございました。

まだまだコロナ感染症拡大が大変ですが、お体に気をつけて、いつまでもお元気で、本当にありがとうございました。



今月のリレーエッセイは「三船 花乃子」さんです。



みなさん、こんにちは！介護士の三船花乃子です。

まだまだコロナ渦が続きそうですが、みなさんが元気に楽しく過ごして頂けるようお手伝いしていければと思います。よろしくお願いします。

去年はコロナの影響で休日もお家で過ごすことが増え、外に出かけるのが好きな私は物足りない1年でしたがお家時間も悪くないなと思えたお話をさせて頂きます。

昨年のことですが、感染が落ち着いている時期に、誕生月が一緒の先輩とお家でお誕生会をしました。映画を見ながらピザやチキンなど美味しい物をたくさん食べて、楽しみにしていたプレゼント交換！わくわくしながらお互いに袋を開けたらびっくり！色やデザインは違いますが同じブランドのキャップ(帽子)でした。お互い同じものを贈り合うなんて…（笑）2人で大笑いしました（≧▽≦）

そして最後はケーキを食べて、、1日お家で食べてばかりでしたがとっても幸せな休日でした。お家で美味しい物を食べてまたり過ごす休日も悪くないな～と感じましたが、ここ最近はそのツケがきたのか体重が減りません…。今は休日にダイエットをがんばっている私です（笑）

次のバドンは「鈴木由香さん・舟生千春さん」にパスします！